



INTERROGAN A CARTER. Washington, marzo 11. El Presidente Jimmy Carter habla sobre los recientes actos terroristas, que sacudieron esta capital.

Terroristas Dejan Libres a Rehenes en Washington

WASHINGTON, Marzo 11 (UPI).— El líder musulmán negro Hamaas Abdul Khaalis fue dejado hoy en libertad provisional pocas horas después que él y otros 11 fanáticos de la Secta Hanafi se

rindieran y liberase ilesos a sus 134 rehenes, poniendo fin pacíficamente a 39 horas de terror, que comenzaron con disparos de armas de fuego y muerte.

Como parte del trato para poner fin al episodio que mantuvo en vilo a la capital de los Estados Unidos por un día y medio, Khaalis fue dejado en libertad sin fianza, luego de ser presentado ante un Juez durante la madrugada, acusado de secuestro a mano armada.

El Juez Harold Greene dijo que aceptó el trato con reticencia, debido a que fue una condición para la segura liberación de los rehenes y dado que su Tribunal "ciertamente no está en posición de socavar la autoridad del Gobierno".

Los otros 11 terroristas fueron presentados al juzgado uno por uno durante la tarde. El primero fue Abdul Murikir, quien también fue —Favor pase a la Pág. 15.

Ligeras Ganancias en Bolsa de Valores de Nueva York

NUEVA YORK, marzo 11 (UPI). La Bolsa de Valores de Nueva York completó hoy una decepcionante semana, con ligeras ganancias en jornada de movimiento pesado, en medio de una creciente incertidumbre entre los inversores en torno al potencial problema inflacionario.

Analistas bursátiles indicaron que la falta de demandas frustró las posibilidades de sostener la tendencia alcista iniciada ayer. Los analistas mostraron su decepción ante la falta de capacidad del Mercado de Valores, para atraer las masas de inversión necesarias para elevar los precios.

Frente a este panorama, el —Favor pase a la Pág. 49.

Liberarán a la Mayoría de Presos Políticos en España

MADRID, marzo 11. (UPI). El Gobierno informó hoy que liberará o reducirá la condena de los 170 presos políticos, que aún se hallan en las cárceles de España.

En una declaración dada a conocer al término de una reunión de nueve horas del Gabinete, se informó que se habían aprobado dos decretos que estipulan que los prisioneros políticos, que no hubieran estado involucrados en actos de violencia contra personas, serían liberados y que los convictos por haber asesinado, herido o secuestrado a personas por mo-

tivos políticos, verán reducida su condena en un 25 por ciento.

En relación con estos últimos casos el Gobierno se reserva el derecho a revisarlos individualmente, para reducir aún en una medida mayor la sentencia que se esté cumpliendo.

El Gobierno dijo que esperaba que este nuevo perdón —el tercero que se concede desde la muerte del Generalísimo Francisco Franco, ocurrida hace 16 meses— llevase a una "auténtica reconciliación" y ayudará a —Favor pase a la Pág. 49.

Universidad de Sto. Domingo es Ocupada por Ejército

SANTO DOMINGO, Marzo 12 (UPI).— Tropas motorizadas del ejército y la policía ocuparon hoy el recinto de la Universidad Autónoma de Santo Domingo (UASD), del Estado, y adoptaron otras medidas de seguridad, para hacer frente a la ola de agitación estudiantil, que ha estremecido en los últimos días al sistema educativo dominicano.

Por lo menos 15 personas, entre estudiantes y efectivos policiales, resultaron heridos y más de 100 fueron arrestados, durante los violentos disturbios ocurridos ayer el martes de esta semana en los alrededores de la UASD.

Las manifestaciones se extendieron también a liceos públicos de esta capital y el interior, donde los estudiantes abandonaron sus aulas, levantaron barricadas en calles e incendiaron vehículos y

neumáticos en la vía pública, sosteniendo además choques a pedradas con la policía.

Los desórdenes han sido organizados para protestar por la congelación de los subsidios que el Gobierno otorga mensualmente a la UASD.

A primera hora de esta mañana fuertes contingentes del ejército y la policía, apoyados por carros de asalto blindados dotados con ametralladoras de grueso calibre, tendieron un cerco al recinto de la Universidad, situado en un sector residencial de clase acomodada.

Media hora después, una comisión de altos oficiales policiales penetró a los predios universitarios y procedió a un exhaustivo registro de las instalaciones, sin encontrar ninguna resistencia. Sólo se encontraban en

—Favor pase a la Pág. 52.

Amin Quiere ser Jefe de la Commonwealth

LONDRES, 11 marzo (EFE).— El Presidente Idi Amin quiere ser el jefe de la Commonwealth en lugar de la Reina de Inglaterra, se anunció en una emisión de Radio Uganda, captada en Londres.

La emisora reprodujo unas declaraciones de Amin a un periodista en las que dijo que procurará ser elegido como jefe de la Commonwealth cuando asista a la conferencia de esta organización, a celebrar en Londres el próximo mes de junio.

La emisora anunció que "el Presidente Amin dijo que no comprende por qué es sólo la Reina la que ocupa el cargo de

—Favor pase a la Pág. 49.

"Terrorismo Político" Investigan en Colombia

BOGOTÁ, marzo 11 (UPI). Un clima de tensión reina en la Universidad Nacional de Bogotá y entre los estudiantes de dos ciudades del interior del país, mientras el Presidente Alfonso López ordenó investigar denuncias de "terrorismo político" en el Departamento de Cauca, al Occidente de esta capital.

En la ciudad de Buga, a 180 kilómetros al oeste de esta capital, policías y soldados recorrieron las calles, tras ser heridos ocho estudiantes menores de edad cuando un soldado disparó su arma, respondiendo a un impulso personal, según dijeron las autoridades.

Tres de los heridos debieron ser

operados en el hospital local, informándose que uno de ellos se halla en grave estado.

El incidente ocurrió cuando decenas de jóvenes estudiantes pertenecientes al Colegio Académico, pretendían salir del local, tras protagonizar desórdenes en las proximidades del colegio.

Por lo menos 75 estudiantes y agentes del Estado de Bogotá están detenidos luego de haber participado anoche en desórdenes en predios universitarios y en otros puntos de la capital.

Grupos de estudiantes incendiaron un vehículo de un Instituto oficial, enfrentándose a la policía con piedras y garrotes, que —Favor pase a la Pág. 52.

Una Aparente Normalidad en Rumania Después del Terremoto

BUCAREST, marzo 11. (UPI). La vida en Rumania ha regresado a una aparente normalidad una semana después del devastador terremoto del viernes pasado, y el Gobierno de este país comunista ha solicitado a Estados Unidos el envío de equipos modernos y repuestos para reparar maquinaria norteamericana dañada.

El Ministro de Relaciones Exteriores, George Macovescu, presentó al Embajador estadounidense Harry G. Barnes, cinco listas de artículos solicitados —desde una computadora hasta caro equipo de hospital, Cardiografos y máquinas de Rayos-X, están entre el equipo pedido para reparar al que resultó muy dañado.

La Embajada pidió previamente a los rumanos presentar solicitudes específicas de ayuda, en parte porque las medicinas y abastecimientos médicos que inundaron al país enviados de todas partes del mundo inmediatamente después del desastre, eran mucho más de lo necesitado.

No se informó del valor en

dólares del material solicitado. Y no hay idea respecto a si el equipo y los repuestos norteamericanos serán reemplazados gratuitamente por la industria estadounidense como gesto de buena voluntad, o si será pagado por lo menos en parte por un fondo especial de ayuda del Gobierno de Estados Unidos.

El Senador demócrata Edward M. Kennedy ha presentado en la Cámara Alta del Congreso una resolución para una partida de emergencia a fin de ayudar a la reconstrucción de Rumania, que se calcula llevará dos años.

Brigadas de obreros trahajaron las 24 horas del día para despejar la capital. La restauración exterior de Bucarest, ya casi completada, fue tanto un intento psicológico para dar una sensación de vida normal, como un esfuerzo de salubridad.

Máquinas recogedoras de tierra vaciaban los escombros en camiones que esperaban y soldados usando máscaras de gasa, regaban productos químicos para eliminar el olor a muerte en los lugares devastados.



DIRIGENTE DE TERRORISTAS. Washington, marzo 11. El califa Hamaas Abdul Khaalis, dirigente de los musulmanes Hanafi, que fue dejado en libertad, tras ocupar varios edificios de Washington con su grupo, sale a conversar con la policía, tras recibir amenazas de atentado dinamitero.